

Bougey le dragon

On raconte qu'autrefois, un dragon énorme habitait dans une forêt très profonde et très **très** sombre. Les arbres étaient si serrés les uns contre les autres qu'il ne pouvait pas du tout bouger. Ça a duré des années, des années et **des années**. Un jour, le dragon s'ennuyait tellement qu'il a baillé. Sa gueule s'est ouverte et "**prchch!**", il a craché une petite flamme. Et il a pensé qu'il pourrait en faire de plus grosses alors il bailla, bailla et **prchch!, prchch!**

prchch!!! ... Et c'est ainsi qu'il mit le feu aux arbres qui **brulèrent, brulèrent, brulèrent** laissant une grande place au milieu de la forêt.

Alors, le dragon n'arrêta plus de **bouger, bouger, bougey**. Et plus il bougeait, plus les arbres tombaient.

Un matin, un prince est arrivé et décida de construire un château à cet endroit. Il ne savait pas qu'il y avait un dragon car comme celui-ci n'arrêtait plus de bouger, il était allé se promener plus loin.

Pour construire son château, le prince se fit aider par ses soldats et des gens qui passaient par là.

Quand le château fut terminé, il partit chercher la princesse. C'est alors que le dragon revint et découvrit ce château : grand avec des tours et un porche. Il entra donc pour le visiter, s'y plut et décida d'y rester.

Quand le prince est revenu avec la princesse, la porte était fermée à clé et le dragon refusa de leur ouvrir. Les soldats essayèrent également de pénétrer mais le dragon leur cracha dessus **"prchch!, prchch! prchch!"**.

Les flammes étaient gigantesques. **"prchch! prchch! prchch!"**.
Elles brulaient tout ce qui était autour du château.

Alors pour se protéger, les soldats ont construit autour de celui-ci un grand mur. Et comme ils ne pouvaient plus habiter le château, les gens ont construit une maison puis deux, puis trois et bientôt un village.

Les soldats essayèrent de le tuer, mais il bougeait tellement qu'il évitait toutes leurs flèches. Tout le monde criait " dragon arrête de bougey, arrête de bougey! " Mais rien n'y faisait. Le dragon crachait du feu **prchch!**,
prchch! prchchch!!

Ils décidèrent alors de lui tendre un piège: ils creusèrent un énorme trou devant la porte d'enceinte. Quand celui-ci fut assez profond, ils le recouvrirent de branches, de feuilles et d'herbe. Au milieu, ils y mirent, dans une belle marmite, un rôti de taureau dodu et entier avec des carottes et des petits pois bien mijotés et... une bonne odeur ! Hmm !

Puis ils appelèrent le dragon: "**Bougey!... Bougey!..., on t'a apporté un cadeau !**".

Le dragon sortit, et à la vue de ce rôti si alléchant, s'avança et marcha sur les branches et, au moment où il l'avalait, tomba dans le trou profond. Il ne pouvait plus cracher de feu car sa gueule en était encore pleine. Les gens en profitèrent pour recouvrir le trou de terre et d'énormes cailloux.

Enfin, le dragon était prisonnier.

Le prince et la princesse sont rentrés dans le château, leur château, mais la princesse ne voulut pas habiter dans la partie gauche car souvent, la nuit, on y entend un long hurlement "**ououuuuh!**" : c'est celui de Bougey, le Dragon. Peut-être est-il en train de creuser un tunnel pour essayer de sortir ? Qui sait ?

Encore aujourd'hui, si en visitant le château, vous entendez un long hurlement résonner, alors vous penserez à Bougey, le dragon.

Et c'est pourquoi on a appelé ce château, le château de Bougey.

Les enfants de la classe de CP de Mme Massenet et Mme Chevanne,

Ecole de Jussey